

VISOGSA rehabilitará 24 alojamientos en Ogíjares para mayores de 65 años

El diputado José Ramón Jiménez ha afirmado que "trabajamos para que los vecinos de la provincia tengan acceso a una vivienda en condiciones óptimas"

miércoles 05 de marzo 2025



El diputado de Obras Públicas y Vivienda de la Diputación de Granada, José Ramón Jiménez, ha visitado, junto al alcalde de Ogíjares, Estefano Polo, las obras de rehabilitación que está llevando a cabo VISOGSA, Empresa Provincial de Vivienda de la institución provincial, en 24 alojamientos de esta localidad. Los apartamentos forman parte de un conjunto de 82 viviendas que, tras años cerradas por actos de vandalismo, están siendo acondicionadas para su puesta en alquiler, con el objetivo de garantizar el acceso a un hogar digno y asequible a mayores de 65 años del municipio. La inversión para la ejecución de este proyecto asciende a casi 400.000 euros.

Jiménez, que ha reconocido que “el edificio se encontraba en una situación lamentable y ha estado seis años cerrado sin actuarse en él”, ha destacado el compromiso de la institución provincial con el acceso a la vivienda, señalando que “desde la Diputación, trabajamos para que los vecinos de la provincia tengan acceso a alojamientos en condiciones óptimas, y lo hacemos a través de VISOGSA, una empresa a la que queremos dar un nuevo impulso para que desempeñe un papel clave en la gestión de vivienda asequible”.

Por su parte, el alcalde de Ogíjares ha señalado que “queremos agradecer a la Diputación la implicación y el esfuerzo al rehabilitar estos 24 apartamentos que llevaban seis años en desuso. Estas viviendas representan

una oportunidad única para los vecinos mayores de 65 años, ofreciéndoles un espacio digno y accesible, adaptado a sus necesidades. Este proyecto es una forma de mejorar la calidad de vida de los ogijareños y de contribuir a la revitalización de nuestros barrios.”

Las actuaciones incluyen mejoras integrales en las instalaciones de saneamiento, fontanería, electricidad, carpintería y pintura. Además, para aumentar la eficiencia energética, se instalarán placas solares fotovoltaicas. También se acometerán trabajos en las zonas comunes del portal 1 del edificio, garantizando un entorno adecuado y funcional para los futuros inquilinos. La mayoría de las viviendas rehabilitadas son de un dormitorio, con salón y cocina americana, y un baño, mientras que el resto son tipo estudio.

Este proyecto se enmarca dentro de los planes estratégicos de VISOGSA para fomentar el alquiler asequible y sostenible en la provincia, subrayando la importancia de la colaboración entre instituciones y ciudadanía para alcanzar objetivos de desarrollo social y económico.

Video Lse

